

# BERITA TERBARU

## Sambut Hari Bhakti Imigrasi ke 74, Kanim Mataram Buka Layanan Paspor Simpati Imigrasi Melayani

Syafruddin Adi - [NTB.BERITATERBARU.CO.ID](http://NTB.BERITATERBARU.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 07:09



*Kepala Kanim Mataram saat memantau Layanan Paspor Simpati, Sabtu (06/01/2024)*

Mataram NTB - Wujudkan Pelayanan Optimal, Kantor Imigrasi (Kanim) Kelas I TPI Mataram kembali di awal tahun 2024 mengadakan Layanan Paspor Simpati dalam jargon "Imigrasi Melayani" pada Sabtu (06/01/2024).

Layanan Permohonan Paspor di luar jam Kerja ini dilaksanakan Kanim Mataram dalam rangka menyambut peringatan ke 74 Hari Bhakti Imigrasi sebagai bentuk rasa syukur Kanim Mataram serta bentuk pengabdian kepada masyarakat.

Disampaikan Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB Pungky Handoyo bahwa menyambut Hari Bhakti Imigrasi tahun 2024 ini masyarakat dapat memanfaatkan layanan ini untuk mengajukan permohonan paspor baru serta pergantian paspor yang telah habis masa berlaku.

Layanan ini akan dibuka setiap weekend (Hari Sabtu) selama Januari 2024 yaitu pada Sabtu tanggal 6, Sabtu tanggal 13 dan pada Sabtu tanggal 20 mendatang. Untuk memanfaatkan layanan ini masyarakat pemohon bisa datang langsung ke Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram pada pukul 08 : 00 hingga 10 : 00 Wita.



“Jadi layanan super mudah ini dapat dimanfaatkan masyarakat, karena tanpa harus melalui aplikasi M-paspor. Pemohon bisa langsung datang membawa seluruh persyaratan lengkap sesuai permohonan,” ungkap Pungky sapaan akrab Kanim Mataram di sela-sela mendampingi Kepala Kanwil Kemenkumham NTB Parliindungan meninjau Layanan Paspor Simpati “imigrasi Melayani” Sabtu (06/01/2024).

Salah satu Masyarakat yang memanfaatkan layanan ini di Kanim Mataram pada Sabtu 6 Januari 2024 mengapresiasi layanan yang dilakukan Kanim Mataram.

“Luar biasa, pelayanannya sangat baik, cepat tanpa antri lama-lama. Tentu saya merasa sangat terbantu,” ucap pria yang enggan di tulis namanya.

Cukup banyak yang menggunakan Layanan ini pada Sabtu pertama dibuka dalam tahun 2024. Sesuai data yang diterima media ini sebanyak 97 pemohon yang datang memanfaatkan layanan pada Sabtu ini.

“Untuk tiap layanan Paspur Simpati diluar jam kerja ini, kami mempersiapkan 100 kuota tiap pekan. Karena kuota terbatas, Semoga masyarakat dapat memanfaatkan layanan ini dengan sebaik-baiknya,”Pungkas Pungky Handoyo .(Adb)